

DRK Ortsverein Eicklingen

Liebe Blutspender und Unterstützer des DRK,

ein turbulentes Jahr geht zu Ende in dem nichts mehr so normal war, wie wir es alle kennen. Der Mund-Nasenschutz wurde unser täglicher Begleiter und wir haben gelernt was Aerosol eigentlich ist. Geburtstage wurden gar nicht oder nur im kleinen Rahmen gefeiert, so auch unser 50 Jahre Blutspende Geburtstag in Eicklingen. Aber das lässt sich alles nachholen; die Hauptsache ist die Gesundheit, wie uns allen bewusst geworden ist.

Vier Blutspende Termine haben wir in diesem Jahr durchgeführt und Sie sind trotz der erschwerten Bedingungen zur Spende gekommen. Dafür möchten wir Ihnen in diesem Jahr ganz besonders „**Danke**“ sagen. Wir sind immer begeistert wie viele unserer Stammspender aber auch wie viele neue Gesichter zu uns kommen. Das ist in der jetzigen Zeit alles andere als selbstverständlich.

Und wir machen weiter, gleich im Januar.

Freitag 15.01.2021 in der Grundschule Eicklingen von 16:00 – 20:00 Uhr

Bitte kommen Sie vorbei. Blutspenden werden nach wie vor sehr dringend benötigt, damit Patienten weiterhin sicher mit Blutpräparaten in Therapie und Notfallversorgung behandelt werden können.

Wir freuen uns auch im neuen Jahr sehr auf Sie und jetzt bleibt noch eine besinnliche Weihnacht, ein zufriedenes Nachdenken über Vergangenes, ein wenig Glaube an das Morgen und Hoffnung für die Zukunft zu wünschen. Bleiben Sie gesund.

Ihr DRK Ortsverein Eicklingen

